

# *L'Équateur et le Liban signent un mémorandum d'entente pour établir des contacts politiques*

---



Quito, 26 février (RHC-PL) L'Équateur et le Liban ont signé un mémorandum d'entente pour établir des contacts politiques entre les deux gouvernements, qui ont insisté sur la nécessité de lutter contre le terrorisme.

Ce document a été signé à Quito par le ministre libanais des Affaires étrangères, Gebran Basil et son homologue équatorien, Ricardo Patiño.

À cette occasion, Gebran Basil a expliqué que l'Équateur cherche des soutiens pour lutter contre le terrorisme et il a mis en exergue le rôle joué par la justice internationale dans ce combat.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/47829-lequateur-et-le-liban-signent-un-memorandum-dentente-pour-etablir-des-contacts-politiques>



**Radio Habana Cuba**